



Vierkantschlüssel



Ascher

Raucherstation COLUMBA

Beschreibung:

Die Raucherstation COLUMBA besteht aus Edelstahl mit einem Dach. Sie rostet nicht, ist abschließbar und das Regendach schützt vor Ankleben der Asche. Die Entleerung des 8 Liter Aschers wird über die Mittelachse um 180° gedreht, dadurch fallen die Zigarettenabfälle heraus. Der Standascher hat einen Schildhalter (A2-Format) aus Edelstahl, welcher die Raucherstation deutlich erkennbar macht. Das Modell gibt es in zwei unterschiedlichen Modellen (zum Aufdübeln und zum Fundamentieren), um einen sicheren Stand zu gewährleisten. Der Vierkantschlüssel für die Ver- und Entriegelung ist beiliegend.

Anwendung:

Außenbereiche

Zielgruppe:

Außenbereiche, Eingangsbereiche, Hotels, Einkaufszentren und öffentliche Einrichtungen

Description:

The COLUMBA smoking station made of stainless steel with rain roof. Rusts-resistance, lockable and the rain roof protects the ashes from sticking. To empty the 8 liters stainless steel ashtray box it needs to be unlocked by a square key. After that the body can be turned over the middle axis by 180° and the cigarette waste will fall out easily due to the design of the ashtray. The smoking stand has a sign holder (A2 Prints) made of stainless steel, which makes the smoking station perfectly visible. Available in two different models (floor bolting and floor foundation). The square key for locking and unlocking is enclosed.

Application:

Outdoor areas

Target Audience:

Outdoor areas, entrance areas, hotels, shopping malls and public institutions

Ausführung Versions	Länge length	Breite width	Höhe height	Volumen capacity	Art.-Nr. item. No.
Raucherstation Columba - zum Aufdübeln/ Smoking station COLUMBA-floor bolting	490 mm	390 mm	1800 (2175) mm	8 Liter	340635
Raucherstation Columba - Fundament./ Smoking station COLUMBA-floor foundation	490 mm	390 mm	1800 (2175) mm	8 Liter	340636

